

Kamis, 25 Agustus 2022

Judul	Jampidsus Periksa 6 Saksi Baru Terkait Perkara PT Asuransi Jiwa Taspen
Nama Media	SpiritRiau.com
Newstrend	Kasus Korupsi Taspen Life
URL	https://www.spiritriau.com/Peristiwa/Jampidsus-Periksa-6-Saksi-Baru-Terkait-Perkara-PT-Asuransi-Jiwa-Taspen-
Tanggal Berita	24/08/22
Sentimen	Netral

SURAT KABAR ONLINE
SPIRITRIAU.COM

Jampidsus Periksa 6 Saksi Baru Terkait Perkara PT Asuransi Jiwa Taspen

Laporan : Hendra Dedi Syahbudi



 PT.SPIRIT INTI MEDIA
Rabu, 24 Agu 2022 18:23



JAKARTA - Tim Jaksa Penyidik pada Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (JAM PIDSUS) Kejaksaan Agung melakukan pemeriksaan terhadap 6 (enam) orang saksi yang terkait dengan perkara dugaan tindak pidana korupsi pada pengelolaan dana investasi di PT. Asuransi Taspen tahun 2017 s/d 2020 atas nama Tersangka AM.



Judul	Premi Mandiri Inhealth Tumbuh 14,04% pada Semester I-2022
Nama Media	Investor.id
Newstrend	Kinerja Mandiri Inhealth Semester I-2022
URL	https://investor.id/insurance/304394/premi-mandiri-inhealth-tumbuh-1404-pada-semester-i2022
Tanggal Berita	24/08/22
Sentimen	Netral

[Home](#) [Market and Corporate](#) [Finance](#) [Business](#)

Premi Mandiri Inhealth Tumbuh 14,04% pada Semester I-2022

Rabu, 24 Agustus 2022 | 20:43 WIB
Prisma Ardianto (prisma.ardianto@beritasatumediamedia.com)

JAKARTA, investor.id - PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) membukukan pendapatan premi Rp 2,09 triliun, tumbuh 14,04% secara tahunan (*year on year/yo*y) pada semester I-2022. Catatan positif juga diraih perseroan pada hasil investasi dan laba bersih.

Judul	OJK Dorong Generasi Muda Tingkatkan Literasi Keuangan
Nama Media	Republika
Newstrend	OJK Dorong Generasi Muda Tingkatkan Literasi
URL	https://www.republika.co.id/berita/rh4037423/ojk-dorong-generasi-muda-tingkatkan-literasi-keuangan
Tanggal Berita	24/08/22
Sentimen	Netral

☰ **REPUBLIKA**.co.id 🔍

Hot Topics: #Cacar Monyet #Ferdy Sambo Tersangka #

OJK Dorong Generasi Muda Tingkatkan Literasi Keuangan

OJK menyelenggarakan program kejar prestasi generasi muda Indonesia

Red: **Gita Amanda** Rep: **Novita Intan**



ADITYA PRADANA PUTRA/ANTARA FOTO

Ilustrasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyelenggarakan program kejar prestasi generasi muda Indonesia atau Kreasimuda Indonesia.



REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA – Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyelenggarakan program kejar prestasi generasi muda Indonesia atau Kreasimuda Indonesia. Adapun kegiatan tersebut

Judul	Siloam Hospitals Ambon Beri Kemudahan bagi Peserta Mandiri Inhealth
Nama Media	Berita Satu
Newstrend	Kerjasama Mandiri Inhealth dengan Siloam Hospitals
URL	https://www.beritasatu.com/news/968375/siloam-hospitals-ambon-beri-kemudahan-bagi-peserta-mandiri-inhealth
Tanggal Berita	24/08/22
Sentimen	Netral



Ambon, Beritasatu.com - Sinergi antara Siloam Hospitals Group dengan PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) kembali diwujudkan melalui pembukaan konter khusus Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals **Ambon** hari ini, Rabu (24/8/2022).

Penandatanganan perjanjian kerja sama dalam pembukaan konter tersebut dilakukan oleh Direktur Siloam Hospitals Ambon dr. Paulus Triaji Hadiwijaya dan Kepala Operasional Mandiri Inhealth Makassar Ani Sri Winarti. Acara tersebut juga dihadiri oleh Andreas Krofan selaku Kepala Kantor Layanan Mandiri Inhealth Ambon, manajemen Siloam Hospitals, serta tamu undangan yaitu peserta badan usaha dari Mandiri Inhealth dan Siloam Hospitals Ambon.

Judul	Klaim: Pengertian, Tujuan, Jenis, dan Cara Mengajukan
Nama Media	IDN Times
Newstrend	Edukasi Asuransi
URL	https://www.idntimes.com/business/economy/yunisda-dwi-saputri/apa-itu-klaim-dan-cara-mengajukan
Tanggal Berita	24/08/22
Sentimen	Positif

The screenshot shows the top portion of a web article. At the top, there are logos for IDN TIMES, G20, and the 77th anniversary of the Indonesian Republic. Below the logos is a navigation menu with categories: QUIZ, NEWS, BUSINESS, SPORT, and AUTOMOTI. The main text begins with a paragraph explaining the term 'klaim' (claim) in the context of finance and insurance, defining it as a request for compensation based on a policy. A second paragraph states that according to financial authorities, a claim is an acknowledgment of a fact that someone has a right to something, followed by a statement of that fact. The text concludes by promising a comprehensive overview of claims, including their definition, purpose, and how to file them, and encourages the reader to watch the full content on IDN Times.

1. Apa itu Klaim?



Judul	Mandiri Inhealth Kerja Sama dengan RS EMC Tangerang Sediakan Layanan Baru
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Kerja sama Mandiri in Health dan RS EMC Tangerang
URL	https://finansial.bisnis.com/read/20220825/215/1570391/mandiri-inhealth-kerja-sama-dengan-rs-emc-tangerang-sediakan-layanan-baru
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Netral

☰

🔍

FINANSIAL » Asuransi

Bisnis.com, JAKARTA - PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) berkerjasama dengan RS EMC Tangerang menyediakan sebuah layanan baru, yaitu Lounge Mandiri inhealth. Layanan baru tersebut merupakan ruang tunggu khusus bagi customer Mandiri Inhealth.

Acara peresmian Lounge Mandiri Inhealth diselenggarakan di lounge khusus peserta Mandiri Inhealth yang terletak di lobby utama RS EMC Tangerang, Rabu,(24/8/2022).

Peresmian dilakukan oleh Direktur Utama Mandiri Inhealth Budi Tampubolon bersama Presiden Direktur EMC Healthcare Jusup Halimi dan Direktur RS EMC Tangerang Clara Pelita.

Judul	Siloam Hospitals Ambon Beri Kemudahan bagi Peserta Mandiri Inhealth
Nama Media	Berita Satu
Newstrend	Mandiri Inhealth Kerja Sama Dengan Siloam Hospitals
URL	https://www.beritasatu.com/news/968375/siloam-hospitals-ambon-beri-kemudahan-bagi-peserta-mandiri-inhealth
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Netral



Penandatanganan perjanjian kerja sama dalam pembukaan konter tersebut dilakukan oleh Direktur Siloam Hospitals Ambon dr. Paulus Triaji Hadiwijaya dan Kepala Operasional Mandiri Inhealth Makassar Ani Sri Winarti. Acara tersebut juga dihadiri oleh Andreas Krofana selaku Kepala Kantor Layanan Mandiri Inhealth Ambon, manajemen Siloam Hospitals, serta tamu undangan yaitu peserta badan usaha dari Mandiri Inhealth dan Siloam Hospitals Ambon.

Judul	4 Manfaat Asuransi Jiwa untuk Buah Hati Tercinta
Nama Media	About Cirebon
Newstrend	Edukasi Asuransi Jiwa
URL	https://aboutcirebon.id/4-manfaat-asuransi-jiwa-untuk-buah-hati-tercinta/
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Positif



4 Manfaat Asuransi Jiwa untuk Buah Hati Tercinta

DIPUBLIKASIKAN 25 AGUSTUS 2022 · DI UPDATE 25 AGUSTUS 2022



Banyak yang berpikir memiliki asuransi jiwa hanya bermanfaat untuk diri sendiri, pada nyatanya asuransi jiwa membuat semua anggota keluarga Anda terlindungi.

Pilihan terbaik untuk asuransi jiwa  menjadi hal yang harus Anda tentukan dengan sangat detail

Judul	Siloam Hospitals Ambon Sediakan Konter Khusus Peserta Asuransi Mandiri Inhealth
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Kerja sama Mandiri Inhealth dan Siloam Hospital
Halaman	19
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Netral

Siloam Hospitals Ambon Sediakan Konter Khusus Peserta Asuransi Mandiri Inhealth

AMBON, ID – Sinergi antara Siloam Hospitals Group dan PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) kembali diwujudkan melalui pembukaan konter khusus Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals Ambon, Rabu (24/8).

Diaj. Mandirana Makinus

Pembukaan konter khusus ini bertujuan untuk memberikan layanan kesehatan yang lebih mudah diakses oleh peserta asuransi Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals Ambon.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Andreas Kodan selaku Kepala Konter Layanan Mandiri Inhealth Ambon, dan jajaran Siloam Hospitals, serta para undangan yaitu peserta badan usaha dari Mandiri Inhealth dan Siloam Hospitals Ambon.

Pembukaan konter Mandiri Inhealth bertujuan untuk memberikan layanan kesehatan yang lebih mudah diakses oleh peserta asuransi Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals Ambon.

"Pelayanan kesehatan lebih mudah diakses oleh peserta asuransi Mandiri Inhealth di Siloam Hospitals Ambon, sehingga memudahkan akses pelayanan kesehatan yang berkualitas kepada masyarakat Indonesia," ujar Dr. Pasha Triaji Hadibijaya.

Andi Setiawan juga menyampaikan harapannya agar Siloam Hospitals Ambon dapat memberikan pelayanan yang lebih mudah dan interaktif bagi para peserta Mandiri Inhealth yang akan mendapatkan pelayanan di Siloam Hospitals Ambon.

Sinergi Siloam Hospitals Group dan Mandiri Inhealth sudah berjalan selama lebih dari sepuluh tahun. Keduanya di area Ambon, lebih dari 300 pasien pengguna Mandiri

Inhealth telah datang ke Siloam Hospitals Ambon untuk mendapatkan kemudahan pelayanan kesehatan sejak penandatanganan kerja sama. Fasilitas khusus yang disediakan pada awal 2021. Berkesinambungan konter khusus ini diharapkan dapat membantu Siloam Hospitals Ambon untuk lebih maksimal lagi dalam melayani 1.000 peserta asuransi Mandiri Inhealth yang membutuhkan pelayanan dan perawatan kesehatannya.

"Mandiri Inhealth memiliki standar internasional, sehingga kami berusaha menghadirkan fasilitas layanan yang terbaik. Terima kasih kepada Mandiri Inhealth yang telah memberikan kepercayaan kepada kami untuk kembali bekerja sama dalam hal pelayanan kesehatan," ujar Dr. Pasha Triaji Hadibijaya.

Terletak di lantai 1, lebih rinci jalan Siloam Hospitals Ambon, konter khusus tersebut melayani peserta layanan dengan prosedur adalah Mandiri Inhealth mulai dari Inhealth Gold, Inhealth Platinum, Inhealth Diamond, dan Inhealth Indonesia. Pasien yang membutuhkan perawatan dan pengobatan dengan menggunakan asuransi Mandiri Inhealth dapat melakukan klaim untuk pengobatan kasus gawat darurat, rawat inap, dan berbagai penyakit sesuai dengan kesepakatan kerja sama.

Tidak hanya itu, Siloam Hospitals Ambon juga terus berusaha meningkatkan pelayanan terbaik dengan berbagai layanan kesehatan yang disediakan para dokter spesialis bedah dan ahli gizi di Malaka seperti dokter spesialis bedah, dokter spesialis radiologi, dan spesialis



Dr. Pasha Triaji Hadibijaya

ortopedi, dokter bedah persik waktu dan dokter spesialis lain yang dapat melayani operasi lapar dan diteliti, serta pelayanan kebidanan dan kandungan yang terpadu. Semua hal itu dilakukan untuk memberikan pelayanan kesehatan yang komprehensif kepada seluruh pasien Siloam Hospitals Ambon yang berkunjung.

Mandiri Inhealth yang mulai beroperasi pada Juni 2021 ini juga sudah memiliki pelayanan operasi dan nonoperasi dengan pelayanan spesialis umum dan subspesialis dan dilengkapi dengan layanan pelayanan kesehatan penunjang seperti Instalasi Gawat Darurat

(IGD), ruang ICU, ruang ICU, ruang isolasi, CT-Scan, MRI, dan laboratorium.

Dalam perkembangannya, Siloam Hospitals Ambon juga telah berkolaborasi dengan MyInsure, aplikasi mobile Siloam Hospitals Group yang memudahkan pasien untuk melakukan berbagai hal seperti penyesuaian klaim secara digital, pemeriksaan dan pembelian tiket, pembelian obat-obatan, pengecekan hasil tes laboratorium dan radiologi, akses riwayat medis di Siloam, serta monitor proses pelayanan dan jumlah tagihan layanan sesuai rawat inap.

Judul	Unit Linked Masih Laris Manis
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Unit Link
Halaman	15
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Netral

| DAMPAK KEBIJAKAN OJK |

Unit-linked Masih Laris Manis

Bisnis, JAKARTA — Kebijakan baru Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk mengatur penjualan produk asuransi yang dikaitkan dengan investasi atau Paydi masih prospektif.

Direktur Bisnis PT Asuransi Allianz Life Indonesia (Allianz Life Indonesia), Bianto Surodjo mengatakan memang akan terdapat sejumlah penyesuaian penjualan produk *unit-linked* agar memenuhi ketentuan dalam Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan No. 5/SEOJK.05/2022 tentang Paydi. Penyesuaian terdiri atas dua tahap dan Allianz Life Indonesia berkomitmen untuk memenuhinya.

“Babak pertama, implementasi seketika dan babak kedua yang setelah waktu 1 tahun. Kami dukung aturan tersebut, artinya akan kami sesuaikan,” ujar Bianto kepada *Bisnis*,

dikutip Rabu (24/8).

Meski terdapat penyesuaian, dia tetap optimistis penjualan produk *unit-linked* masih prospektif asalkan dijual ke nasabah yang tepat dan penjualan dilakukan secara transparan. Perusahaan pun senantiasa mengedepankan pelatihan terhadap tenaga pemasar, baik melalui agen maupun *bancassurance*, dalam menawarkan paydi atau *unit-linked*.

“Akan tetap punya prospek yang positif karena itu produk yang bagus. *Unit-linked* produk bagus karena dengan *unit-linked* biasanya tingkat proteksi yang bisa diberikan bisa relatif lebih tinggi.”

Sementara itu, Presiden Direktur PT Asuransi Jiwa Sinarmas MSIG Tbk. (Sinarmas MSIG Life) Wianto Chen menilai regulasi baru Paydi jauh lebih ketat dan agresif daripada yang diperkirakan.

Menurutnya, pengetatan aturan penjualan Paydi tersebut memang baik untuk nasabah. Dia tak memungkiri aturan baru akan memengaruhi penjualan paydi karena terdapat penyesuaian mulai dari aturan produk, investasi, pemasaran, pengembangan agen, hingga proses penjualan.

“Ingat, Paydi ini sangat dominan di industri, terutama joint venture. Secara industri, ini sumbang 70% premi kami di 2020. Fakta lain bahwa premi bisnis baru ini agak flat 3 tahun terakhir,” kata Wianto.

Menurutnya, ketika aturan baru *unit-linked* berlaku sepenuhnya, dia meyakini komposisi kontribusi produk *unit-linked* akan tergusur produk tradisional. Sebagai gambaran, *unit-linked* berkontribusi sekitar 59% pada awal tahun.

(Denis R. Mellanova)

Judul	Allianz Life Indonesia Raih Best Insurance Awards 2022
Nama Media	Kompas
Newstrend	Premi Lippo Insurance
Halaman	9
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Positif



Allianz Life Indonesia Raih Best Insurance Awards 2022

ALLIANZ Life Indonesia meraih penghargaan Best Insurance Awards 2022 untuk kategori asuransi jiwa dengan aset di atas Rp 25 triliun, pada ajang tahunan yang digelar oleh *Majalah Investor*. Penghargaan ini diberikan atas keberhasilan Allianz Life Indonesia mencatatkan kinerja positif di tengah perlambatan ekonomi akibat pandemi Covid-19. Menurut Direktur dan Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia Edwin Prayitno, Allianz Life Indonesia optimistis akan pertumbuhan bisnis yang positif dengan tetap fokus untuk memberikan perlindungan ke lebih banyak



masyarakat Indonesia, dengan menyediakan beragam produk dan layanan yang dapat memenuhi kebutuhan nasabah akan perlindungan asuransi. "Kami senantiasa mengoptimalkan kanal distribusi yang ada serta melakukan inovasi dalam produk, layanan, dan *digital*

ecosystem untuk mendukung pertumbuhan bisnis. Kami melihat bahwa meningkatnya kesadaran masyarakat atas pentingnya perlindungan asuransi jiwa dan kesehatan, menjadi salah satu faktor utama yang mendukung pertumbuhan bisnis dan aset Allianz Life Indonesia," ujarnya. [*]

Judul	Layanan Perusahaan Asuransi di RS
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kerja sama Mandiri Inhealth dengan RS EMC
Halaman	10
Tanggal Berita	25/08/22
Sentimen	Netral

Layanan Perusahaan Asuransi di RS



KONTAN/Carokus Agus Walyo

Direktur Utama Mandiri Inhealth Budi Tampubolon (kedua dari kiri) bersama Presiden Direktur EMC Healthcare, Jusup Halimi (tengah) dan Direktur RS EMC Tangerang dr Clara Pelita (kanan) menyapa nasabah usai meresmikan Mandiri Inhealth Lounge di RS EMC Tangerang, Banten, Rabu (24/8). Lounge khusus peserta Mandiri Inhealth hadir di RS EMC Tangerang, bertujuan memberikan layanan VIP bagi seluruh peserta Mandiri Inhealth yang melakukan pelayanan di RS EMC Tangerang.